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 CONSELHO DA COMUNIDADE NA EXECUÇÃO PENAL
Av. Pedro Basso, 1001 – 1º andar – Fórum Estadual – CEP 85863-756 

Tel. (45) 3031 3003 - Foz do Iguaçu - PR
Ata de Reunião nº 009/24 Ordinária

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro (25/09/24), conforme 

determina o Regimento Interno com início às 14h e finalizando às 16h na modalidade virtual por 

meio da plataforma https://meet.google.com/fod-oxew-kcg, onde os participantes estavam em suas 

residências ou em seus locais de trabalho. A Presidente Sra. Juraci H. Audibert iniciou os 

trabalhos cumprimentou as autoridades que estão participando, entre eles o Promotor Dr. Pedro 

Pires, agradeceu os (as) demais Integrantes e, dizendo que conforme determina o Regimento 

Interno os Integrantes deste Conselho da Comunidade da Execução Penal devem se reunir 

conforme calendário que foi previamente aprovado na primeira Reunião Ordinária do ano. O 

Promotor Dr. Pedro Pires se manifestou cumprimentando a Presidente e demais 

“Conselheiros(as)”. Complementando disse que este Conselho está construindo uma Política para 

Garantir Direitos aos “Reeducandos(as)” e “Egressos” na participação Social. Continuando 

lembrou que é a 9ª Reunião Ordinária do ano e, está de acordo com o Edital de Convocação nº 

009/24 datado de 20/09/24. Em seguida a Presidente realizou a leitura da Pauta do dia 

perguntando aos conectados se alguém desejava incluir algum tema para ser apresentado e discutido 

nesta Reunião. Houve a manifestação do “Conselheiros(as)”, Sr. Adilson P. Aguiar, na Ordem 

do Dia o seu pedido de Afastamento da Diretoria bem como deste Conselho, não havendo 

mais manifestação a Presidente colocou em regime de votação a Pauta apresentada, sendo 

aprovada em aclamação e por unanimidade dos participantes conectados. A Presidente Sra. 

Juraci continuou a Reunião pelo item: 1º–Agenda da Mesa. 1.1–Aprovação da Ata nº 009/24, a 

Presidente colocou para apreciação a Ata emanada da Reunião nº 008/24 perguntando aos 

Conselheiros (as) conectados(as) se todos receberam a cópia de modo eletrônico, e, se algum(a) 

Conselheiro(a), deseja fazer alguma inclusão ou correção nesta Ata. Não havendo manifestação a 

Presidente Sra. Juraci colocou em Regime de votação a Ata nº 008/24, sendo aprovada em 

aclamação e por unanimidade dos conectados. Item 1.2–Correspondências Emitidas e Recebidas. 

Continuando a Presidente passou a palavra ao 1º Secretário para realizar a leitura das 

correspondências emitidas e recebidas no período. O Sr. Luiz G. Lopes se manifestou 

cumprimentando todos, iniciou dizendo que o Conselho da Comunidade emitiu neste período 

foram emitidos: 33 Termos de Doação, realizada  a entrega de 275  kits de higiene feminino e 

foram emitidos 26 ofícios: Ofício nº 060/09/24 encaminhados para: Presidente do COPEN Sr. 

Luiz H.M. Pampuche, Promotor Dr. Luís M. Mafra, Juíza e Diretora do Fórum Dra. Danuza 

Z. Andrade, Juíza Dra. Juliana A. Zanin Vieira, Promotor Dr.  Pedro Pires, Defensora Pública 

Dra. Terena F. Nery, Diretor da 9ª R.S. Sr. Juliano Pedroso, S.M.A.S. Sr. André Santos, 

https://meet.google.com/fod-oxew-kcg


2

Presidente do COMUS/FOZ Sr. Dílson P. Alves, Comandante da P.M.  Tem/Coronel Sr. 

Marcos Apº. de Souza, Delegado da P.F. Sr. Raul R. Neves Araújo, Presidente da OAB Dr. 

Vitor Hugo Nachtygal, Presidente do Conselho da Comunidade Sra. Juraci H. Audibert, 

Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda, S.M.D.H Sra. Rosa Maria J. Lima, 

S.M.S.A; Sr. Ulisses Figueiredo, encaminhando a cópia da Ata emanada da Reunião nº 008/24 

deste Conselho, acompanhada da Pauta nº 009/24. Documentos recebidos: O Conselho da 

Comunidade recebeu 57 ofícios a seguir.  Ofício nº 092, emanado(s) da 9ª R.S.  e assinado pelo 

novo Diretor Sr. Juliano Pedroso, comunicando que a 9ª Regional de Saúde de Foz do Iguaçu 

conta com um novo Diretor. O Conselho da Comunidade recebera o Processo nº. 4000875-

19.2022.8.16.0030, onde consta a seguinte determinação: Comunique-se o Conselho da 

Comunidade local, mediante entrega de cópia da presente decisão/remessa dos autos para 

acompanhamento do reeducando, e, em sendo o caso, comunicar ao Conselho da Comunidade do 

local de residência do reeducando e à Pastoral Carcerária, mediante comunicação eletrônica (e-

mail), dispensando-se maiores formalidades. Ofício nº 064/09/24 emanado do "CEEBJA" e 

assinado(s) pelo Coordenador Sr. Djalma M. da Cruz, solicitando a este Conselho, a viabilização 

de verba ou providência de coffe break para 100 convidados para o evento: Inauguração das salas 

de aula e enfermaria da Unidade PEF III-UP a realizar-se na data das 25/09/24 às 10h.Ofício(s) 

nº(s) 378/09/24 e 383/09/24, emanado(s) da CPLN e assinado(s) pelo Diretor Sr. Marcelo J. 

Abatti, solicitando passagens para “Egressos(as)”. Anexando o Relatório de inspeção. Ofício(s) 

nº(s) 1.116/09/24, emanado do DEPEN e assinado pelo Diretor Sr. Cássio R. Pompeo, solicitamos 

a solicitamos ao Conselho da Comunidade à possibilidade de disponibilização por meio de 

locação de uma tenda de medidas 10x10, para instalação na Penitenciária Estadual de Foz do 

Iguaçu III – Unidade de Progressão, sendo possível, com instalação no dia 24/09/24 pela manhã e 

retirada no dia 26/09/24. Justificando que o pedido se dá em razão da cerimônia de inauguração das 

salas de aula e enfermaria da PEF III-UP, que acontecerá no dia 25/09/24 no período da manhã, 

para melhor acomodar as autoridades e convidados que participarão da solenidade. Ofícios nºs 

014/09/24, 016/09/24, 017/09/24,  018/09/24 e 019/09/24, emanado(s) da Coordenação  da Justiça 

Restaurativa, assinado(s) pela coordenadora Sra. Carla Giselle D. de Souza, solicitando material 

didático, material para aviamento e insumos para preparar alimentos encaminhamento quanto a 

realização das atividades: dia das crianças para atender as crianças e suas genitoras do CMEI 

Ozires Santos localizado no Conjunto Habitacional Bubas, Natal das crianças e suas genitoras do 

CMEI Victório Basso localizado na Vila Brás e Natal das internas da PFF-UP pleiteia-se a 

compra dos materiais. A fim de dar encaminhamento quanto a produção dos panetones para 

presentear as internas da PFF-UP na atividade da semana do Natal, pleiteia-se a compra dos 

produtos. Ofícios nºs 298/09/24, 299/09/24, 314/09/24, 315/09/24, 316/09/24 e 317/09/24, 

emanado(s) da PEF, assinado(s) pelo Diretor Sr. Diego D. Rodrigues, solicitando medicamentos 

para contemplar “Reeducandos”. Anexando o Relatório de inspeção. Ofícios nºs 825/09/24, 
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826/09/24, 827/09/24, 833/09/24, 835/09/24, 836/09/24, 843/09/24 e 850/09/24, emanado(s) da 

PEF II, assinado(s) pelo(s) Diretor (es) Sr. Marcos Guerra, solicitando medicamentos, conserto 

órtese para “Reeducandos” e passagens para “Egressos”. Anexando o Relatório de inspeção. 

Ofícios nºs   107/09/24, 111/09/24 e 112/09/24, emanado(s) da PEF III, assinado(s) pelo(s) 

Diretor (es) Sr. Stênio C. do Nascimento ou Vice-Diretor Sr. José C. Carzino, encaminhando 

convite, solicitando material para manutenção e passagens para “Egressos”. Anexando o Relatório 

de inspeção. Ofício(s) nºs 143/09/24, 152/09/24, 667/09/24, 679/09/24, 143/09/24, 713/09/24 e 

718/09/24, emanado(s) da PEF IV e assinados pelo Diretor Sr. Radamés Soccol e pelo Chefe 

Administrativo Sr. Anderson L. Muller, solicitando medicamentos, órtese ocular, material 

odontológico para “Reeducandos”. Anexando o Relatório de inspeção. Ofício(s) nºs 393/09/24, 

399/09/24, 400/09/24, 417/09/24, 419/09/24, 422/09/24, emanado(s) da Unidade Penal PFF/UP e 

assinado(s) pela Diretora Sra. Helena M. A. Pasin, solicitando medicamentos, barbantes e 

bombons para contemplar “Reeducandas” e passagens para “Egressas”. anexando o Relatório de 

inspeção.  1.3– Relatos e Informes da FECCOMPAR; A Presidente se manifetou e realizou a 

leitura e destacou os principais e importantes pontos do(s) ofícios recebidos(s) e assinado(s) pela 

Presidente da Sra. Maria H. Orreda com os seguintes temas: Ofício nº 054/09/24, A 

FECCOMPAR com satisfação convida as Assistentes Socais e “Conselheiros(as)”, do artigo 80 

da LEP e assistentes sociais contratados pelo Conselho da Comunidade para o “Encontro 

Estadual do Serviço Social no Sócio Jurídico” que será realizado nos dias 25 e 26/09/24, na 

Universidade Estadual de Londrina - UEL, Campus Universitário na cidade de Londrina PR, sendo 

este evento organizado pelo CRESS Paraná. Ainda nos dias 26 a 28 de setembro irá acontecer o 8° 

Congresso Paranaense de Assistentes Sociais, também na Universidade de Londrina. Ofício nº 

055/09/24. A FECCOMPAR com satisfação convida os integrantes do Conselhos da 

Comunidade para participarem do 5° CICLO DE CAPACITAÇÕES DO SEEU – Sistema 

Eletrônico de Execução Unificada, cujo início será em 10/09/24 das 10h às 12h por meio de 

Webinário de abertura: “A Qualificação de dados e sua importância para a execução penal e o 

fortalecimento das políticas judiciárias”, o qual seguirá vários cursos que podem ser realizados 

individualmente por meio de links específicos. Ofício nº 1.018/09/24, o CRESS/PR – Conselho 

Regional de Serviço Social do Paraná, vêm respeitosamente, solicitar a vossa colaboração para 

que assistentes sociais dos Conselhos da Comunidade possam participar do Encontro Estadual do 

Serviço Social do Sociojurídico, organizado pelo CRESS/PR na cidade de Londrina, nos dias de 25 

e 26 de setembro de 2024.Está será uma oportunidade para refletir sobre aspectos centrais que 

envolvem o trabalho de assistentes sociais nos seus diversos espaços sócio-ocupacionais, com um 

momento de aprendizado e reflexão, de reconhecimento da importância desses profissionais e de 

renovar o compromisso com a luta por direitos e justiça social. Destacamos que o Código de Ética 

do/a Assistente Social estabelece como princípio ético o aprimoramento intelectual, corroborando 

com a defesa pela qualidade dos serviços prestados por assistentes sociais à população. No sentido 
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de dar cumprimento a este princípio ético, solicitamos que esta gestão apoie e viabilize, sem ônus 

na carga horária, a participação das/dos assistentes sociais nestes espaços. Despacho nº 10918871 - 

P-SEP-GSEP-GMF/PR SEI TJPR Nº 0125186-20.2024.8.16.6000 SEI DOC Nº 10918871I - 

Trata-se de expediente aberto em razão do Ofício n.º 946/DMF (d o c. 10918796), por meio do qual 

o Juiz Auxiliar da Presidência do CNJ e Coordenador do Departamento de Monitoramento e 

Fiscalização do Sistema Carcerário e do Sistema de Execução de Medidas Socioeducativas, Sr. 

Luís Geral do Sant’Ana Lanfredi, comunica sobre o lançamento do 5º Ciclo de Capacitações do 

SEEU, cujo início dar-se-á em setembro de 2024. A Presidente destacou o recebimento do 

comunicado da mudança do Diretor da 9ª R.S.  Sr. Juliano Pedroso.  1.4- Informes da Mesa:  A 

Presidente informou aos “Conselheiros(as)”, conectados(as) que nesta semana participara da 

Reunião com a Diretoria da FECCOMPAR. Da mesma forma, comunicou que participara da 

entrega dos certificados do curso de panificação às “Pessoas Privadas de Liberdade” da PFF-UP. 

E da inauguração das Salas de Aulas e Ambulatório com as presenças do Promotor Dr. Alexey 

Choi Caruncho do A.P.M.P do PR, desembargador Dr.  Rui Muggiati, Juíza da VEP Dra. 

Juliana A. Zanin Vieira e do Representante do DEPEN Sr. Mauricio Ferracini e do 

Coordenador Regional Sr. Cássio R. Pompeo. A Presidente passou a palavra à Assistente Social 

do Conselho para se manifestar em relação aos produtos de higiene pessoal que são oferecidos as 

“Pessoas Privadas de Liberdade”.  A Sra. Josefina observou que a maioria dos produtos são de 

baixa qualidade, em especial os aparelhos de barbear descartáveis e apresentou a proposta que o 

DEPEN faça as aquisições respeitando o princípio da economicidade, mas, com produtos de melhor 

qualidade. A Vice-Diretora Sra. Karyne P. Scheiffer, se manifestou e apresentou as principais 

demandas que são encontradas no dia a dia. O Promotor da VEP se manifestou novamente dizendo 

que visitara as Unidades Penais, tomou conhecimento das ações parabenizou os trabalhos 

desenvolvidos pelos Diretores e Servidores. E da mesma forma, destacou o Conselho da 

Comunidade na Execução Penal de Foz do Iguaçu-PR. 2. -Do Plenário: A Presidente informou 

aos “Conselheiros(as)”, conectados que neste momento está aberta a palavra para as manifestações.  

O “Conselheiro” Sr. Marcos A. C. Pinheiro, se manifestou e falou da apresentação da palestra que 

seria abordado os temas abrangendo doenças sexualmente transmissíveis, DST, AIDS, além do 

Tema Setembro Amarelo que aborda a Convivência afetiva e a Prevenção do Suicídio.  Que 

havia iniciado com as “Pessoas Privadas de Liberdade” na PFF-UP, mas, devido a pane da 

energia elétrica, devido ao temporal, dessa forma, fora cancelada, mas, será apresentada em outra 

oportunidade. A Presidente agradeceu o trabalho voluntário do Sr. Marcos.  2.1 - Das Comissões 

Internas permanentes: Comissão de Saúde Coordenada pela Sra. Juraci se manifestou e 

informou que a Comissão não se reuniu neste período. A Vice-Diretora Sra. Karyne P. Scheiffer, 

se manifestou novamente e falou da dificuldade em realizar os exames preventivos do colo de útero 

nas “Reeducandas” aos sábados, dessa forma, disse que iniciará a coleta dos materiais para os 

exames com o apoio da Enf. Sra. Luciana. A Enf. se manifestou para informar que foram 
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realizadas abordadas 86 “Reeducandas)”, mas, apenas 56 concordaram em realizar o exame. 

Finalizou dizendo que está sendo oferecido o produto alimentício o farelo de trigo para diminuir a 

constipação intestinal, a Enf. destacou o problema devido aos temperos que são utilizados na 

preparação dos alimentos oferecidos, e que está sendo realizada uma palestra para a colocação do 

dispositivo DIL. A Presidente demonstrou sua preocupação da recusa das “Reeducandas” que se 

recusaram a realizar o exame preventivo. A Presidente agradeceu pelas participações. Comissão 

“CAPE”: Coordenada pela Sra. Lucélia Beraldo, a Assistente Social do Conselho se manifestou 

dizendo que neste período a Comissão não se reuniu presencialmente. A Sra. Josefina destacou as 

dificuldades que os familiares enfrentam para acessar e emitir as credenciais. Falou das demandas 

apresentada e se existe outra forma de enviar os documentos. Agradeceu a Enf. Sra. Luciana pela 

iniciativa da coleta dos materiais aos sábados para exames e agilizar as mamografias. A Enf. 

Luciana se manifestou novamente para informar que há interesse de um profissional da 

enfermagem em vir trabalhar no Complexo Penal na PEF IV trata-se do Enf. Sr. Wilson e pede o 

apoio da Diretoria deste Conselho para viabilizar está aquisição. A Presidente se manifestou 

novamente e questionou o Representante da SMSA Sr. William que ajude a viabilizar a vinda do 

Enf. Wilson para trabalhar no Complexo Penal. Comissão da “Mulher Encarcerada” 

Coordenada pela Sra. Luciana, a Coordenadora se manifestou, cumprimentou e se apresentou ao 

Promotor da VEP o Dr. Pedro Pires e, os “Conselheiros(as)”, conectados(as) e falou das Ações 

desenvolvidas pela Comissão.  Comissão da “Justiça Restaurativa” Coordenada pela Sra. Carla 

Giselle que cumprimentou e da mesma forma, se apresentou ao Promotor da VEP o Dr. Pedro 

Pires e, aos “Conselheiros(as)”, conectados(as). Destacou os trabalhos da Comissão na PFF-UP. 

Ao finalizar agradeceu a atenção dos (as) conectados(as). Comissão de Visitas Técnicas: 

Coordenada pela Sra. Juraci disse que neste período as visitas com entrevistas de modo 

presencial, foram realizadas. A observação está em relação aos produtos de higiene pessoal em 

especial os barbeadores descartáveis que deixem ser utilizados devido a péssima qualidade e 

apresentou a sugestão que sejam adquiridos os aparelhos que podem ser utilizados na modalidade 

de barbeadores e para cortar cabelos e que seja implantado e se possível sejam implantados em 

todas as galerias. E esclarece que estão sendo encaminhados os Relatórios. A Presidente 

questionou o Diretor da PEF IV Sr. Radamés Soccol, em relação aos aparelhos para cortar cabelos 

e iniciou dizendo que no momento não será possível contratar algum (a) estagiário (a), para a 

Central de Credencial,  justificando que que não existe vaga. Finalizou dizendo que em relação aos 

aparelhos de barbear ainda não tem resposta.  Comissão de Projetos:  Coordenado pelo Sr. 

Marcos A. C. Pinheiro. A Presidente Sra. Juraci passou a palavra ao Coordenador, que justificou 

a não realização de Reunião neste Período. 3.0 – Ordem do Dia:  3. 1– Solicitação de 

desligamento de “Conselheiros(as)”.  A Presidente Sra. Juraci se manifestou e expos a 

solicitação do 1º Tesoureiro Sr. Adilson P. Aguiar, que apresentou formalmente o seu pedido de 

desligamento das atribuições de “Conselheiro” e do cargo de 1º Tesoureiro. O Sr. Adilson 
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apresentou as justificativas por motivos pessoal sendo e aceita pelos (as) conectados(as). Após as 

considerações a Presidente agradeceu o Sr. Adilson pelo seu trabalho e dedicação ao Conselho da 

Comunidade e solicitou aos conectados(as) para manifestação, como não houve manifestação, a 

Presidente Sra. Juraci que colocou em regime de votação o pedido de afastamento, sendo 

aprovada por aclamação e por unanimidade dos conectados. 21 Entidades e Conselheiros(as):  

AREMAFI/Sr. Marcos A.C. Pinheiro, Associação B. São João/Sra. Juraci H. Audibert, CPLN/ 

Sr. Marcelo J. Abatti, Erickson M. R. Mendes e Sra. Luciana Winter, CEEBJA/ Sr. Djalma M. da 

Cruz, CDC/Sr. Renan P. Santos, Shirley C. Fernandez Baião e Sra. Josefina D. F. Baião, C.L.S. 

Campos do Iguaçu e Portal/Sr. Adilson P. Aguiar, COMUS/FOZ/Sra. Juraci H. Audibert, Sr. 

Marcos A. C. Pinheiro, DEPEN/ Cássio R. Pompeo, Escritório Social/ Sr. Daniel R. Silva, 

Espaço Iguassuense da Diversidade/Sr. Marcos A. C. Pinheiro, M. P. Dr. Pedro Pires. 9ª R.S. 

/Sr. Juliano Pedroso, OAB-FOZ/Sra. Luciana D. Rodrigues, CEMSU/ Sra. Carla G. D. de Souza, 

Pastoral Carcerária/Sra. Júlia D. Ferreira, PEF-I/ Sr. Diego D. Rodrigues, PEF II/ Sr. Marcos 

Guerra, PEF III/ Sr. Stenio, PEF IV/Sr. Radamés Soccol, PEF IV/Sr. Radamés Soccol, 

PFF/UP/Sra. Karyne P. Scheiffer, SMDH/ Sr. Zion Sleiman, SMSA/ Sra. Larissa B. dos S. de 

Menezes e Sr. Wilian, UMAMFI/Sr. Luiz G. Lopes, Venson/ Sra. Leonor Venson. Conselho da 

Comunidade da Cidade de Ubiratan /Sra. Ariele, Eu Luiz G. Lopes redigi a presente Ata que 

assino juntamente com a Presidente Sra. Juraci H. Audibert.


